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Embajador de Chile en Argentina sufre en 
carne propia el pésimo estado de la ruta 215 
TránstTO. José Antonio Viera-Gallo recorrió desde Osorno hasta el límite, donde constató el problema. 
“No es una buena imagen tener una parte del camino así”, dijo. Camioneros se suman al reclamo. 

Sergio Silva Vásquez 
sergiosihadaustralosono.cl 

1 embajador de Chile en 
E Argentina, José Antonio 

Viera-Gallo, junto a la 
subsecretaria de Relaciones 
Exteriores, Gloria de la Fuente 

González, y su comitiva, vivie- 
ron en carne propia lo que ex- 
perimentan cada díacientosde 
choferes del transporte de car- 
ga y de turismo por las malas 
condiciones en quese encuen- 
tra la ruta internacional 215 
hasta la unión con la ruta ar- 
gentina 231. 

Ambas autoridades viaja- 
ron desde Osorno hasta el hito 
Puyehue, donde participaron 
en el acto por los 40 años del 
tratado de paz de Cardenal Sa- 
moré, por el conflicto del Bea- 
gle, que evitó una guerra entre 
ambos países hermanos. 

Hay tramos dela vía en la 
zona cordillerana muy compli- 
cados para el desplazamiento 
de vehículos en subida, ya que 
es imposible cambiar de pista 
para no caeren los hoyossivie- 
neotro móvil de frente y avelo- 
cidad. 

Viera-Gallo, al momento de 
ser abordado por este medio 
en el acto internacional, fue 

claro en reconocer el mal esta- 
do dela ruta 215, que es el ca- 
mino que conecta con el se- 
gundo paso más importante 
hacia Argentina, después de 
Los Libertadores, en la Región 
de O'Higgins. 

“La ruta chilena que trae 
hasta este paso está en muy 
mal estado, claro que me di 
cuenta y me imagino quelosa- 
ben también las autoridades 
del Ministerio de Obras Públi- 

“La ruta chilena que 
trae hasta este paso 
está en muy mal esta- 
do, claro que me di 
cuenta y meimagino 
que lo saben también 
las autoridades del 
Ministerio de Obras 
Públicas (MOP), así 
que esperemos que 
esto seresuelva lo 
más pronto posible” 

José Antonio Viera-Gallo 
embajador de Chile en Argentina 
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     cas (MOP), así que esperemos 
que esto se resuelva lo más 
pronto posible. Ahora hay que 
ver siempre la disponibilidad 
económica y prioridades, pero 
la verdad que como lugar de 
entrada a Chile, no esunabue- 
na imagen tener una parte del 
camino así en tal mal estado. 
Seguramente se debe al Mujo 
de muchos camiones”, expre- 
só el embajador, quien por pri- 
mera vez visita esta zona. 

La delegada provincial 
Claudia Pailalef, manifestó que 
han seguido insistiendo con la 
Dirección de Vialidad, y su di- 
rector a nivel nacional, para 
tratar de mejorar la ruta inter- 
nacional. 

“Necesitamos seguir avan- 
zando en la disponibilidad de 
presupuesto y estrategia para 
abordar también el tramo des- 
deel complejo fronterizo y has- 
tael Límite Político Internacio- 

nal, puesto quese ha caído por 
tercera vezlalicitación, ya que 
lo que se dispone de presu- 
puesto no anda para nada cer- 
cano alo que ofrecen las em- 
presas. De hecho, a modo de 
ejemplo, enlaúltimalicitación 
era de$32 mil millonesy la em- 
presa que ofertó por menor 
precio fue de $80 mil millo- 
nes”, dijo. 

VIERA-GALLO PARTICIPÓ EN EL ACTO POR LA PAZ EN EL HITO PUYEHUE. 
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Sobre la problemática que en- 
frentan los camioneros que 
realizan el traslado de víveres 
de Chile a Chile por el paso Sa- 
moré, o desde otro paso dela 
zona sur, a quienes en territo- 
rio argentino se les aplica una 
antigua norma sobre el largo 
delos camiones, imposibilitan- 
do su paso hacia la Región de 
Magallanes, el embajador Vie- 
ra Gallo dijo que es un tema 
queseestá abordando. 

“Siempre hay reclamos de 
unlado y del otro, sobre todo 
de los camioneros, porque las 
regulaciones argentina y chile- 
na no coinciden con los están- 
dares de los camiones y eso 

hay queresolverlo. Felizmente 
hasta ahora no tenemos dif 
cultad”, indicó. 

Sobre el mismo punto, la 
subsecretaria de Relaciones 
Exteriores, Gloria de la Fuente 
González, señaló que hanesta- 
dotrabajando de maneracons- 
tante con las autoridades ar- 
gentinas. 

“Hemos hablado además 
con el nuevo viceministro de 
Relaciones Exteriores de Ar- 

gentina paraseguir trabajando 
en este tema. En nuestro país 
hay un plan de pasos fronteri- 
zos priorizados. Creemos que 
parte importante también de 
las señales de integración, de 
vínculo y diálogo, es facilitar el 
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camiones que finalmente están 
haciendo una labor de comer- 
cio en nuestra región, como 
también del turismo. Así que 

vamos a seguir trabajando 
muy concentradamente en 
eso, tenemos un compromiso 
al respecto y creemos que po- 
demos lograrresultados, ojalá 
enel corto o mediano plazo”, 
expresó. 

GREMIO DEL TRANSPORTE 
La problemática del mal esta- 
do del camino yla rigurosafis- 
calización de los camiones en 
suelo argentino, son temas 
que inquietan a los dirigentes 
dela Federación de Camione- 
ros (Fedecam) de la zona cen- 
tro-sur. 

Freddy Martínez, presiden- 
te de Fedecam, dijo que lo pri- 
mero que hay que destacar es 
la presencia del embajador en 
lazona de Osorno, quiencons- 
tató en terreno que la ruta que 
desarrolla el transporte Chile- 
Chile, concarga quellega hacia 
Magallanes, esté en deplora- 
bles condiciones en diversos 
tramos. 

“El Estado no está desti- 
nando recursos para dar pro- 
tección y seguridad a nuestra 
gente. Los pasos fronterizos es- 

ARA SU REPARACIÓN. 

tán hoy día con situaciones 
muy complejas en cuanto a la 
habitabilidad, sobretodoenin- 
vierno. Por lo tanto, es bueno 

que el embajador Viera Gallo 
esté en terreno, pero más allá 
de ver que los caminos están 
malos y queno estánlas condi- 
ciones para que los camione- 
ros hagamos el transporte de 
forma expedita, lo importante 
es que se ocupe de interactuar 
en su propio gobierno con las 
carteras que están relaciona- 
das, como los ministerios de 
Transporte, de Obras Públicas 
y del Interior, para efectos de 
generar los recursos para que 
esto se resuelva”, indicó. 

El dirigente espera que las 
conversaciones y negociacio- 
nes que se mantienen den fru- 
tos, parabeneficio delos trans- 
portistas. 

“Por el momento está ne- 

gociando el Gobierno con la 
nueva entidad de controladua- 
nero argentino y también es 
importante que el embajador 
Viera-Gallo se ocupe de hacer 
todo elllobby correspondiente. 
Hay que estar atentos al desa- 
rrollo de eso y quese resuelva, 
porque esto trae graves proble- 
mas aloscamionerosenlos pa- 
sos fronterizos”, expresó el di- 
rigente de Fedecam. s 
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